

## TV-Igstadt - Jahresauftaktwanderung am Sonntag 25.05.2025

Für Sonntag den 25.05.2025 war Regen vorhergesagt. Trotzdem machten sich 12 Wanderer auf den Weg. Sie trafen sich am Igstadter Bahnhof und fuhren bis nach Auringen-Medenbach um von dort Richtung Eppstein zu laufen. Nach dem langen Winter und um den Wieder-Einstieg in die Wandersaison zu erleichtern, war die Wanderung überschrieben mit - Wandern mit Muße - um allen die Möglichkeit zu geben mitzugehen. Insgesamt wurden etwas mehr als 9 km bewältigt und der Anspruch an Gelände und Tempo war "einfach". Es ging vorbei an Bremthal und dann quer durch den Wald bis nach Eppstein, wo die Wanderung dann im Restaurant Taunus-Grillhaus ihren Abschluss fand. Zurück ging es dann wieder mit der Bahn ab Eppstein, über Niedernhausen nach Igstadt. Obwohl Regen vorhergesagt war, hatten die Igstadter Wanderer wieder Glück, denn während der Wanderung regnete es nicht, sondern nur früh am Morgen und dann nach der Rückkehr am frühen Abend. Insgesamt eine schöne Wanderung und für einige nach dem Winter das erste Wiedersehen. Wir freuen uns schon auf die nächste Wanderung in netter Gesellschaft.

Text und Foto: Manfred Penschow, TV-Igstadt